



「青春応歌」～感動をありがとう～

合唱コンクール、お疲れ様でした。どのクラスも、最後の数日で一気にレベルアップしましたね。皆さんの努力が、目に浮かびます。若い力を発揮し、それぞれのクラスのよさを出した、素晴らしい合唱ばかりでした。まさに、「青春応歌」・・・聞いてくださった全員が感動する合唱でした。その中でも、全校最優秀賞の3年4組、学年最優秀賞の2年1組、1年2組の合唱は、見事でした。本当におめでとうございます。心から、敬意を表します。

また、各クラスの合唱に花を添えた壁画を制作してくれた美術部の皆さん、コロナ前に戻して楽しい演奏をしてくれた吹奏楽部の皆さん、ありがとうございました。当日に向けての準備は、とても大変だったと思います。皆さんのおかげで、合唱コンクールが一段と盛り上がりました。先生方の「Happiness」も、少しは楽しんでもらえましたか？限られた時間の中で、先生方も練習したんですよ。

さて、今回の合唱コンクールへの取り組みを通して、皆さんは、何を学びましたか？よかったこと、頑張ったこと、反省すること・・・これは、人によって、クラスによって違うと思います。一度、落ち着いて振り返ってみてください。そのことが、これからの様々な取り組みに生かされるはずですよ。

考えてもらいたいことの一つに、「感謝」ということがあります。皆さんは、多くの人に支えられて、今回の合唱コンクールを無事に終わることができました。指導してくださった先生方や励まし合った仲間たち、運営に携わってくれた生徒会役員の人たち、学校からのお願いに協力してくださったおうちの方々、土砂降りの中で駐車場や受付をしてくださった先生方・・・そんな多くの方々の支えで、合唱コンクールは成り立ちました。このことを、私たちは忘れてはいけません。本当に、ありがとうございました。

【保護者の皆様へ】

悪天候にもかかわらず、多くの方がご来校くださり、ありがとうございました。また、当日までの練習を含め、様々な面でのご支援に対し、重ねてお礼申し上げます。おかげさまで、無事に合唱コンクールを終えることができました。3年生は、これで、進路に向かって一直線となります。今回の合唱コンクールへの取り組みが、その支えになってくれることを願っています。1・2年生も、来年、再来年に向けて、より一層仲間との絆を強くしてくれたと思います。さらなる成長を期待します。今後とも、よろしくお願いいたします。

2年生の一部の保護者の方には、当日の「Home & School」でもお詫びいたしましたように、開始時刻の不手際により、お子様のクラスの合唱をお聞きいただけなかったという、大変なご迷惑をおかけしてしまいました。今後は、このようなことが起こらないよう、より確実な運営に努めてまいります。誠に、申し訳ございませんでした。

